

Fidel Castro en el corazón del pueblo nicaragüense



La Habana, 25 nov (RHC) El coordinador nacional de la Juventud Sandinista 19 de Julio, Milton Ruiz, a un año este 25 de noviembre, del tránsito a la eternidad del líder de la Revolución cubana, aseguró en Managua, que “Fidel no ha muerto, Fidel se hizo pueblo”.

Dijo que para la juventud y las nuevas generaciones el Comandante en Jefe se encarnó en el corazón del pueblo nicaragüense, y se le recuerda como un ser excepcional, ejemplo de firmeza, amor y solidaridad.

“Recordamos elementos esenciales de Fidel, entre ellos que nos enseñó a compartir el pan, a que debíamos de dar lo mejor de cada uno de nosotros para librar las diferentes batallas”, subrayó Ruiz.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)** que para el joven sandinista donde hay Socialismo y procesos libertarios, ahí está Fidel, porque se convirtió en el espíritu solidario mundial.

Aseveró que para la juventud del siglo XXI, el líder cubano significa el espíritu de servir a los demás, de estar con las familias y de prepararse política, espiritual y científicamente para servir mejor al pueblo.

El coordinador nacional de la Juventud Sandinista resaltó que Fidel enseñó a las nuevas generaciones a combatir el odio con la esperanza.

Por su parte, el destacado historiador y escritor nicaragüense Aldo Díaz Lacayo consideró que siempre es importante hablar de la magnitud del liderazgo de Fidel.

“Logró ser un líder político universal, en el sentido geopolítico, en el sentido que su pensamiento y acción fueran tomados en cuenta en todas las latitudes de la tierra”, apuntó.

Añade **PL** que durante estos días, en Nicaragua se han desarrollado diversas actividades y en diferentes ámbitos, en homenaje al líder de la Revolución cubana, donde es considerado un padre, un hermano y un amigo entrañable del pueblo nicaragüense.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148422-fidel-castro-en-el-corazon-del-pueblo-nicaraguense>



Radio Habana Cuba